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El jueves, 3 de octubre de 2013 a las 13.00 horas, en segunda convocatoria, se reúne el

Consejo de Departamento de Estomatología, en la Sala de Grados de la Facultad de

Odontología, en sesión ordinaria, con el siguiente orden del día:

ORDEN DEL DÍA

Informe del Director
Despedida de los miembros del Departamento de Estomatología a los

Profesores Aleiandro Ceballos Salobreña y Manuel Garrido Martínez,

con motivo de su iubilación
Ruegos y preguntas

La relación de asistentes figura en el documento anexo.

1. El Sr. Director preside la sesión, que queda abierta a las 1.3,04 horas con la lectura

del orden del día.

El Sr. Director dice que este consejo, aunque ordinario, tiene un carácter especial,
pues aparte de los puntos rutinarios, va a servir de despedida a dos miembros del
bepartamento que el pasado día 30 de septiembre dieron por terminada su
docencia reglada. Eso no significa que se despidan de enseñanza, ya que como

maestros, podrán seguir compartiendo sus conocimientos en otros contextos
distintos.

En relación al primer punto del día, el Sr. Director indica que el curso se ha iniciado

con normalidad. Se ha puesto en marcha el Sistema de Seguimiento de la Actividad

Docente del Profesorado fen adelante SSAD), que nos ha cogido un poco por

sorpresa, ya que si bien se había anunciado la idea y el Sr. Decano en un Consejo

antórior, comentó las medidas concretas propuestas por el Centro a tal efecto, su

puesta en marcha no se había comunicado oficialmente. De hecho ni la dirección

áel Departamento ni el propio Centro, tenían conocimiento del día en que se iba a

implantar. En los dos primeros informes se comunicó al Director del Departamento

un alto número de inóidencias (82 y 62 el primer y segundo día respectivamente).
Una vez consultada la aplicación del Departamento por internet, se pudo

comprobar que, en realidad, no aparecía registrada ninguna incidencia, por lo que

según p"."." se ha tratado de un fallo informático. Cada profesor a través de su
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acceso identificado puede, si así lo estima oportuno, hacer constar la ausencia de
incidencias, o registrarlas si las hubiere. No obstante, no es obligatorio, es decir, si
no se registra nada, por defecto, la aplicación lo registra como "ausencia de
incidencias".

El segundo punto del orden del día, va a ocupar prácticamente todo el Consejo de
Departamento. El Sr. Director comienza dando lectura a dos escritos (Anexos 1 y
2), uno del Profesor Llodra y otro de la Profesora Baca. En ellos se disculpan por
no poder asistir a este Consejo pero quieren manifestar el respeto, admiración y
cariño que profesan hacia ambos compañeros. Así mismo la Profesora Paloma
González quiere hacer constar públicamente que siente no poder asistir al consejo
dado que se encuentra enferma, y ruega que transmitamos también sus disculpas a
los Profesores Ceballos y Garrido.

A continuación el Sr. Director hace un breve resumen de la biografía de los
Profesores Alejandro Ceballos Salobreña y Manuel Garrido Martínez que se adjunta
al acta como Anexo 3.

Interviene el Prof. Ceballos; para él éste es un acto muy emotivo, agradece su
asistencia a todos los presentes y, en especial, agradece al Director del
Departamento las palabras que acaba de dirigir. Sólo quiere añadir, que en el año
1992 tuvo el honor de pronunciar la Lección inaugural del curso académico de la
Universidad de Granada. funto a eso, el hecho de que su hija Laura, formada en este
centro, sea a día de hoy profesora Titular en la Universidad Rey fuan Carlos, hace
que sienta que ha cumplido su misión y objetivos en lo que a su quehacer
académico se refiere. También quiere tener un recuerdo especial para su maestro
el Profesor Citges fuan, que fue el que le inculcó la costumbre de madrugar, y
aunque se despide de la docencia reglada, asegura que seguirá viniendo algún que
otro día para tomar un café con el Sr. Decano.

Interviene a continuación el profesor Garrido: manifiesta también su emoción por
este reconocimiento, y a continuación expone brevemente como se inició su
carrera universitaria, mencionando la creación del Grupo de Estudios
Odontológicos Granadino, que fue el germen de lo que sería, primero la Escuela de
Estomatol ogía,y posteriormente, la Facultad de Odontología. Menciona también su

etapa como Jefe del Servicio de Estomatología del Hospital Militar de Granada. Por

último hizo referencia a algunas anécdotas relativas a su actividad como médico en

el Sáhara.

Finalmente y dentro del tercer punto del orden del día, intervienen, por este

orden, los profesores:

Baca García, González López, González-laranay, González Moles, Carrillo Badillo y

Ferrer Luque. Todos ellos muestran su cariño, reconocimiento y agradecimiento a

los profesores Ceballos y Garrido por su labor como docentes durante tantos años,

su apoyo en momentos particulares de la vida académica de algunos de ellos y por
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haber sido no sólo los mejores maestros, sino además, lo compañeros más
respetuosos y considerados.

El Profesor González-|aranay dice que el profesor Ceballos tiene la Medalla de Oro
de la Facultad, y propone que le sea concedida al profesor Garrido, propuesta que
se aprueba por asentimiento.

Para finalizar el acto y en nombre de todos los miembros del Consejo de
Departamento de Estomatología el Sr. Director, hace entrega a los profesores
Ceballos y Garrido, de una colección de ilustraciones de los edificios más
representativos de la Universidad de Granada, un libro de la historia de la propia
Universidad, así como unos gemelos de plata con el escudo corporativo.

Tras el agradecimiento por estos obsequios y sin más asuntos que tratar, se cierra
la sesión a las 14.10 horas del día 3 de octubre de 2013.

Granada, a 3 de octubre de 2013

Sr. Director del Departamento
na Lucena Martln

Secretaria del Departamento
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